
1I-{f!b der Bei1~gen zu den stenograry}d5chen Protokollen des Nationalrates 
. - XI. C/esetzgebungsperiode 

'p'" 2 7. Ncv. 1968 ras.": __ ---

der Abgeordneten Haberl, Ing. Scheibengraf, Schlager 
und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht 
bezüglich Ausbau Bundesrealgymnasium Stainach. 

In einer Anfragebeantwortung Ihres Ministeriums wurde die 
Dringlichkeit eines Ausbaues des Bundesrealgymnasiums Stainach 

bestätigt und-darauf hingewiesen, daß dieses Vorhaben auch in das 
Schulplanungsprogramm aufgenommen wurde. 
Inzwischen ist die Situation noch schwieriger geworden, da für 
22 vorhandene Klassen nur 13 Klassenräume zur Verfügung stehen. 

Es werden daher sechs Sonderunterrichtsräume ebenfalls als 
Klassenzimmer verwendet und drei Klassen befinden sich überhaupt 
außerhalb der Schule in einem anderen Gebäude. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes
mihister für Unterricht die nachstehenden 

'A n fra gen 

.1.) An welcher Stelle--der steirischen Vorhaben liegt das Proj ekt 

Stainach im Schulplanungsprogramm des Unterricht~ressorts? 

2~) über wie viele Klassenräume wird 'das Realgymnasium Stainach 

nach einem solchen Ausbau verfügen ? 

, 3.) Wann ist, falls keine Erhöhung der Mittel für den Schulbau 
vorgenommen wird, mit einem Baubeginn in Stainach zu rechnen ? 
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